

## **FE DE ERRATAS**

En referencia al desarrollo del trabajo de tesis titulado “Efecto del disturbio hidrometeorológico en el fitoplancton de una laguna pampásica de la provincia de Buenos Aires” se hace una aclaración acerca de la técnica de muestreo utilizada. Para el análisis cuantitativo del fitoplancton se extrajeron muestras subsuperficiales de agua mediante un recipiente de volumen conocido que luego se filtraron con una red de plancton troncocónica con una abertura de poro de 18 a 20  $\mu\text{m}$ . Por esta razón, el nanoplancton, es decir, la fracción de tamaño menor a 20  $\mu$  (Sieburth *et al.*, 1978), no se muestreó en su totalidad.

Sieburth, J. McN, V. Smetacek and J. Lenz. 1978. Pelagic ecosystem structure: Heterotrophic compartments of the plankton and their relationship to plankton size fractions. *Limnol. Oceanogr.* 23: 1256-1263.